

La crèche de la Sainte Famille de Bethléem, qui sommes-nous ?

La crèche de la Sainte Famille de Bethléem, fondée par les Filles de la Charité il y a maintenant plus d'un siècle, perpétue sa mission d'accueil des plus pauvres et plus démunis. Nous sommes particulièrement attentifs et



La crèche est la seule institution des territoires reconnue et équipée pour l'accueil des enfants, de la naissance jusqu'à l'âge de 6 ans.

La majorité de ces enfants sont issus des territoires palestiniens, de Gaza à Jéricho en passant par la Samarie ou la Judée, et nous sont

engagés auprès des enfants, mais nous intervenons aussi au sein de la cellule familiale. Nos activités, qu'elles soient d'accueil, de suivi, de soin et maintenant d'hôtellerie, servent toutes notre oeuvre et la cause de ces enfants.



confiés par les services sociaux palestiniens. Ils le sont à cause de la trop grande pauvreté de leur foyer, à cause de la maladie des parents et de leur incapacité à s'occuper d'eux. Ils peuvent aussi nous être confiés car maltraités, mal nourris ou battus.



*"Notre cité ne connaît pas la paix,
alors qu'elle est le lieu du message de paix,
par excellence, le lieu de naissance de Jésus.
L'histoire de ces bébés rejetés,
c'est aussi le récit du peuple palestinien,
l'histoire d'un peuple abandonné et rejeté."*

Madame Vera BABOUN, Maire honoraire de Bethléem

CONCERT de Noël

**Dimanche 17 Décembre 2023,
à 15:00, Église de Lannilis**

Au profit des enfants de la crèche de Bethléem

1^{ère} partie

PAOTRED PAGAN

Direction Jean-Pierre PREMEL



2^{ème} Partie

**CHOEUR d'ENFANTS du Sacré Coeur et
CHOEUR des ABERS**

*Directions Marie-Jo NICOLAS,
Dominique JUMELLE & Valérie VASSEUR
Orgue : Pierre JOLLE*



ENTREE GRATUITE
LIBRE PARTICIPATION



PAOTRED PAGAN

(Choeur d'hommes)

Paotred Pagan est un groupe vocal de 24 hommes qui chantent, dans leur langue maternelle, le breton, les richesses du patrimoine maritime du pays Pagan, sur la Côte des Légendes, dans le Finistère. Ils sont accompagnés par un accordéon, un bouzouki et un bodhran.

En 23 ans, le chœur a élargi son répertoire en prenant des chants du patrimoine culturel de la Bretagne mais aussi en travaillant sur des harmonies nouvelles mises en place par René Abjean, adaptées pour 3 pupitres.

ARVORIZ

Paroles : Paotr Treoure

Gwerz AN ILIZ KOZH

Paroles : Roger Richard

KIMIAD AR SOUDARS YAOUANK

Traditionnel

TRI MARTOLOD

Traditionnel du pays nantais

La majorité des morceaux musicaux interprétés sont des arrangements de René Abjean

BRAN

Chant du recueil "Barzaz Breizh"

AN ALARC'H

Chant du recueil "Barzaz Breizh"

DUKEZ ANNA

Chant du recueil "Barzaz Breizh"

Texte de Tugdual Kalvez pour l'opéra "Anne de Bretagne"

AR RE C'HLAS

Chant du recueil "Barzaz Breizh"

CHOEUR d'ENFANTS du SACRE COEUR et CHOEUR des ABERS

Pour la 15^{ème} année le Chœur des Abers se constitue pour ce concert de Noël auquel est associé le Chœur des enfants de l'école du Sacré

Cœur pour offrir en ce temps de Noël un soutien aux enfants de la crèche de la Sainte Famille de Bethléem.

Chants traditionnels de Noël de Bretagne et d'Europe



GLORIA HOSANNA

Noël anglais du 16^{ème} siècle

JE SUIS L'ARCHANGE DE DIEU

Noël de Bresse du 18^{ème} siècle

DANS UNE PAUVRE ÉTABLE

Praetorius 1571-1621

NOËL POUR L'AMOUR DE MARIE

Noël du 16^{ème} siècle

NOËL DA JEZUZ

J Irien / Re. Abjean

MARCHE DES ROIS

Lulli 17^{ème} siècle

NOËL UKRAINIEN

Anonyme du 18^{ème} siècle

DOUCE NUIT

Noël allemand du 19^{ème} siècle

VENI, VENI EMMANUEL

Harmonisation Th. Helmore 1854

KANENN NEDELEG III-IV

Ro. Abjean



Entracte :

Information sur Bethléem et la Crèche de la Sainte Famille - Quête pour la crèche de Bethléem.